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一 般 質 問 通 告 表

平成30年９月（定例会）

順序 質問者氏名 質 問 事 項

１ 角 田 恵 一 １ 空き家対策について

(1) 既存の各種制度に対する活用状況は

ア 空き家再生活用モデル事業

イ 空き家改修費等補助金

ウ 空き家バンク制度等

(2) 空き家に関する固定資産税について

ア 空家等対策の推進に関する特別措置法の適用事例は

(3) 空き家対策の効果及び今後の課題は

２ 古民家の活用について

(1) 行政として古民家の文化的価値をどうとらえているのか

(2) 八女市においての古民家の実態把握は出来るのか

(3) 古民家の活用を推進するための考えは

ア 県、国の制度活用について

イ 民間団体との連携について

２ 高 橋 信 広 １ 防犯・減災対策について

(1) ハザードマップの活用状況と課題は。また、見直しの必

要性及び市民への周知・活用の具体策は

(2) 自主防災組織の現状と今後の取り組みは

(3) 防災士養成のスケジュール及び防災士に期待する役割を

どのように考えているのか。また、防災士を育成するため

の対策は

２ 都市計画マスタープランと立地適正化計画及び公共施設等

総合管理計画について

(1) 都市計画マスタープランと立地適正化計画の策定までの

スケジュール及び両計画の位置づけと関係性は

(2) 本市が考える立地適正化計画の第一義的な狙いは
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

２ 高 橋 信 広 (3) 公共施設等総合管理計画における個別施設計画は、如何

にして両計画との整合性をとり連動させていくのか。また、

個別施設計画策定までのスケジュールとプロセスは

(4) それぞれの計画策定に基づく事業に対する財源措置の概

要は。また、その活用はどのように考えているのか

３ 三 角 真 弓 １ 将来に向けた財政運営をどのように考えていくのか

(1) 公共施設等総合管理計画の進捗状況について

(2) 公共施設の保有量と起債の償還について（合併前・合併

後の現状）

(3) 生産年齢人口減少による財政運営はどう考えていくのか

(4) 生産年齢人口を増やす施策をどう予算化していくのか

(5) 社会保障費の増加と今後の税収増をどのように考えてい

くのか

２ 31年度に向けた公共交通の在り方について

(1) 現状と課題をどう改善していくのか

４ 樋 口 良 夫 １ 鳥獣被害（いのしし）対策について

(1) 29年度の捕獲数と被害金額は

(2) 猟友会員の数年間の増減と年齢構成は

(3) １頭捕獲した際の行政からの補助金は

(4) 庁舎内に鳥獣被害対策課の設立と市民と共同の撲滅プロ

ジェクトの発足は

(5) 加工施設を検討されてきたと思うが、その後の進捗状況

は

２ 公立八女総合病院の今後について

(1) ３月定例会で、公立八女総合病院と筑後市立病院の統合

について、早く結論を出すと発言されていたが、その後の

進捗状況は
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

５ 大 坪 久美子 １ 未婚のひとり親世帯の寡婦控除の適用について

(1) 未婚のひとり親世帯に対しての寡婦控除は、これまで一

部の地方自治体で実施されてきたが、今後は国の制度とな

る。八女市の今後の取り組みと、周知のあり方は

６ 牛 島 孝 之 １ 八女市の小中学校の安全・安心対策は

(1) 小中学校の特別教室及び給食室の空調について

ア 特別教室、給食室の空調設備の設置計画は

(2) 小中学校の防犯カメラの設置状況について

ア 今後の設置計画は

(3) 小中学校のコンクリートブロック塀等を含む、危険箇所

について、早急に改修すべきではないのか

(4) 通学路の安全対策は、点検等はおこなわれているか

(5) 給食費の滞納及びその対策は、給食費徴収の内容は

２ 母子生活支援施設の今後について

(1) 入所の判定は誰が行っているのか

(2) 退所は、どのように決定されるのか

(3) 相談業務は行われているのか

(4) 過去５年間の母子家庭の数

(5) あり方検討委員会の答申後、どのような検討がなされて

いるのか

３ 農地取得時の下限面積緩和について

(1) 空き家バンクに登録された物件に農地が付いている場合

の緩和措置は検討されているのか

７ 田 中 栄 一 １ 集落を流れる河川、俗にいう谷川の災害対策について

(1) 治山・砂防ダムの建設後の維持・管理はどうされている

のか

ア 治山・砂防ダムは国・県が事業を行うが、維持・管理

について市はどのように関わっているのか。土砂搬出な

どは定期的にやられているか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

７ 田 中 栄 一 (2) 集落を流れる谷川の災害復旧等の対応はどうなっている

のか

ア 河川には、国が管理する流域、県が管理する流域、そ

して市が管理すべき流域があるが、谷川と呼ばれる小さ

な支流はどうなっているのか

(3) 林道等の管理はどうしているのか

ア 林道には市が直轄で管理するものと開設者が管理する

ものがあるが、市管理の林道の管理状況はどうなってい

るのか。側溝などは定期的に点検して対応すべきではな

いか

(4) 森林伐採にあたって届出時及び完了後の指導はどうして

いるか

(5) 伐採跡地の植栽にあたって、杉・桧以外の樹種への補助

はどうされているか

８ 樋 口 安癸次 １ 市道の拡張について

(1) 酒井田地区の道路を４メートルに拡張すること

２ トンネルの整備について

(1) 白木・和泉町間の1700メートルのトンネルはどうなって

いるのか

９ 森 茂 生 １ 税務行政について

(1) 財産の差押及び納税の緩和策について

ア 預貯金及び年金等の差押はどのようにおこなっている

のか

イ 捜索し差押する場合の考え方は

ウ 滞納処分の執行停止の考え方は

２ 林業、森林について

(1) 森林経営管理法・森林環境税の考え方について
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

９ 森 茂 生 ３ バイオマス発電について

(1) バイオマス発電の取り組み状況と今後の見通しについて

１０ 石 橋 義 博 １ ふるさと支援寄附金の受付における対応

(1) 地元農工商業者における窓口対応はスムーズに行われて

いるのか。また、担当副市長・部長の指示は的確に行われ

ているのか

１１ 橋 本 正 敏 １ 八女市の情報発信について

(1) 就業時間外の問い合わせに対する対応は

(2) ＳＮＳの利用について

(3) 庁舎、観光施設等のＷｉ－Ｆｉの設置は

(4) 映画「野球部員、演劇の舞台に立つ」の今後の利活用は

(5) スポーツ施設のインターネット予約について

１２ 小 川 栄 一 １ スポーツ振興について

(1) スポーツ健康づくり都市宣言に掲げられている「市民ひ

とり１スポーツをめざす。」の具体的な施策は

(2) 市内の体育・スポーツ施設の利用状況は

(3) 施設の統廃合・建て替えの計画は

(4) 陸上競技練習場の設置希望が、市民より出ているが、今

後の計画は

２ 公共交通網形成計画について

(1) 旧市町村のエリアに基づいた日常生活圏づくりを目指し、

それに沿った交通網を形成していくのか

１３ 萩 尾 洋 １ 安全・安心な通学路の確保について

(1) 安全・安心な通学路を実現するためのポイントは

(2) 関係機関との連携は

(3) 今後の安心・安全確保のための施設は

(4) 遠距離通学児童に対する配慮は



- 14 -

順序 質問者氏名 質 問 事 項

１４ 松 﨑 辰 義 １ 子どもの通学路の安全確保について

(1) 指定通学路における危険なブロック塀の対策はどのよう

になされているのか

２ 学校給食について

(1) 第２子、第３子における学校給食の無償化について、ど

のような検討がなされているのか

３ 「道徳料」について

(1) どのような「学び」を考えて進めていかれるのか

(2) 児童・生徒への評価は、誰が、どのようにおこなうのか


